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КОВИДНАЯ ВАКЦИНА – ЭТО СИНТЕТИЧЕСКМИЙ ПАТОГЕН 

Доктор Дэвид Мартин (далее Др Д.М.) 
 
Давайте четко определим кое-что, давайте поставим условие, что это не вакцина. Нам нужно 
очень чётко сказать, что мы используем термин "вакцина" для того, чтобы спихнуть эту вещь 
в понятие относящегося к общественному здравоохранению. 
Это не вакцина, это МРНК упакованная в жировую оболочку, которая доставляется в клетку. 
Это медицинский прибор, сконструированный для того, чтобы стимулировать человеческую 
клетку, чтобы она производила патогены.  
Это не вакцина, вакцина - это юридически определенный термин, относящийся к 
общественному здравоохранению, это юридический термин, обусловленный стандартами 
CDC и FDA. А это совсем не то.  
Мы должны очень ясно сказать, что МРНК цепочка, которая попадает в клетку, никак не 
может остановить передачу болезни. Это не терапия.  
Но если бы это не подавалась как терапия, это бы не имело отношения к общественному 
здравоохранению. Тогда люди бы сказали: что это излечивает?  
 
Использовать термин вакцина для этого - это нечестно, исходя из юридического 
определения термина «вакцина». Но тут также применен запрещенный прием, для того 
чтобы свободно это обсуждать. Если вы назовёте это вакциной, то вы можете начать 
дискуссию, вы за или вы против терапии. Об этом как раз и говорится, как о терапии.  
 
Но я вам напомню кое-что, о чем люди забывают. MODERNA была основана как компания, 
производящая химикаты, для химиотерапии от рака. Она никогда не производила вакцины 
от коронавируса. Если мы скажем людям, что мы сделаем им профилактический курс 
химиотерапии от рака, которого у них нет - они будут смеяться, потому что это глупая идея.  
 
Это как раз тот случай. Это механический прибор в виде очень маленького пакета, который 
вносится в человеческую систему для того, чтобы  активировать клетку, для того, чтобы она 
стала фабрикой для производства патогенов. 
 
В любых дискуссиях я никогда этого даже не обуславливаю, что это проблема с вакциной.  
Этот термин используется только для того, чтобы обойти случай Джекобсона в 2005 году, 
который был искажен с тех пор, как был зафиксирован.  
Если бы мы были честными по отношению к этому, мы бы назвали это тем, чем оно является 
на самом деле. Это - химический патогенный прибор, который создан для того, чтобы 
запустить процесс производства химических патогенов внутри клетки. Это медицинский 
прибор, а не лекарство, потому что он попадает под определение прибора Центра Приборов 
и Радиологического Здоровья CDC.  
Это не живая система, это не биологическая система. Это - физическая технология, которая 
просто по своим размерам сопоставима с пакетом молекул.  
 
Нам нужно чётко определиться, чтобы не попасть в расставленные ими капканы. Согласно их 
правилам, если мы будем говорить о вакцинах, то мы завязнем в дискуссиях о вакцинах.  
Но это не вакцина, согласно их собственным определениям того, что такое вакцина.  
Все слушатели должны чётко понять: мы не поддадимся этому неправильному 
определению. Точно также, как мы не поддадимся их индустриальному химическому 
определению того, что такое здоровье. Потому что оба эти определения функционально 
неверные, и явно эксплуатируются с нарушением юридического определения.  
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Я очень огорчаюсь, когда я слышу, как активисты и юристы, и все другие говорят, что мы 
будем бороться против вакцин. Если вы обусловите, что это вакцина - вы уже проиграли 
битву. Это не вакцина. 
 
Джуди А (далее Д.А.): 
- Так как нам это называть? Химический агент? 
 
Др Д.М.:  
- Да, это синтетический патоген. 
  Буквально - это введенная вам часть синтетического вируса. 
 
Рокко Г (Далее Р.Г.): 
- Этот патоген приведет к тому, что я заболею? 
 
Др Д.М.: 
Да. Рокко, он создан для того, чтобы ты заболел. Рокко, вспомни, 80% людей, якобы 
зараженных печально известным вирусом SARS-2CoV-2 (не будем вдаваться в детали), не 
имеют никаких симптомов, вообще. Их называют «бессимптомные носители».  
80% людей, которым ввели это, имели клинически побочные эффекты.  
Вам вводят инъекции химического вещества, чтобы вызвать у вас болезнь, а не для того 
чтобы вызвать ответ иммунной системы или прекратить передачу инфекции.  
Иными словами, все это делается для того, чтобы сделать вас больным.  
И ваши собственные клетки сделают вас больными. 
 
Д.А.: 
Это может вызывать такие болезни как рассеянный склероз, болезнь Лу Герига (это 
неврологическое заболевание, характерное проявлением мышечной слабости и 
инвалидности, заканчивающееся летальным исходом), болезнь Альцгеймера.  
Потому что этот патоген в жировой оболочке может вызвать образование рака, и это было 
известно уже десятки лет назад. 


